

Seleccionan en programa de formación "Más Para Chile" a tres precandidatos a diputado

LIDERAZGO. *La escuela que busca fomentar la democracia inició actividades con la participación de 100 líderes de todo el país y de diferentes partidos políticos.*

Con más de dos mil inscripciones a nivel nacional para sólo 100 becas dirigidas a precandidatos para las próximas elecciones parlamentarias, partió este mes la primera versión de la escuela de liderazgo democrático denominada "Más Para Chile", instancia organizada por la Pontificia Universidad Católica, Universidad de Chile y

Democracia+, la cual busca formar a candidatos con alta capacidad de diálogo para lograr acuerdos orientados a generar una buena política.

Tras un riguroso proceso de selección entre los participantes provenientes de todo el país fueron seleccionados tres precandidatos a diputado de la Región en representación de Renova-

(39).

La instancia de formación finaliza en el mes de julio y cuenta con representatividad territorial de 15 regiones del país. Posee diversidad de género, pluralidad social y política, ya que la mitad de los becados poseen afinidad con los partidos de centro izquierda y la otra mitad con la centro derecha. C3



DIRIGENTES Y PRECANDIDATOS A DIPUTADO SELECCIONADOS: CARLOS VALLEJOS (DC), CHRISTIAN VÁSQUEZ (RN) Y LUIS QUILAQUEO (PRCH).